
Fraktion BÜRGER IN WUT   StVV Bremerhaven 

 

Anfrage 

an den Ausschuss für Sport und Freizeit für die Sitzung am 25.05.2022 

 
 

Sachstand zum Thema Nordsee-Stadion 

 
Am 9. Dezember 2021 berieten die Dezernenten Paul Bödeker, Torsten Neuhoff 
und Bernd Schomaker im Rahmen einer Stadionbegehung über die 
Sanierungskosten der Leher Sportstätte.  
 
 
In diesem Zusammenhang fragen wir den Ausschussvorsitzenden: 
 
 

1. Wie hoch beziffert der Ausschussvorsitzende die geplanten 
Sanierungskosten des Nordsee-Stadions? 

 
2. Wann wird mit den Erneuerungs- und Instanthaltungsmaßnahmen der 

Stadionanlage begonnen? 
 

3. Welche Sanierungsmaßnahmen sind zu welchen Zeitpunkten geplant? 
 
 
 
 
Sascha Schuster     Bremerhaven, den 20.04.2022 
BIW-Ausschussmitglied 

 


